

dado que es el gestor indiscutible de la propiedad. Por supuesto que nuestra Asociación estaría dispuesta a participar, en la forma que se determinare, en la susodicha Comisión.

Ayuntamiento y Asociación se esforzarían en solicitar subvenciones ante diversas instancias de la Administración, las Cajas de Ahorro vecindadas en el lugar harán honor a sus compromisos sociales, algún ciudadano rico allegará un buen puñado de billetes y los “ciudadanos de a pié” pondríamos lo demás.

¡CORVANCHOS NO MERECEMOS SERLO SI, TENIENDO YA EL SOLAR, NO SOMOS CAPACES DE TRANSFORMARLO EN UN LOCAL PARA MEJORAR EL OCIO DE NUESTROS MAYORES, COMPLEMENTAR LA FORMACION DE LOS JOVENES Y EN DEFINITIVA FAVORECER EL ENCUENTRO CONVINCIAL DE TODOS NOSOTROS EN ACTIVIDADES GRATAS DE INTERES COMUN!

Francisco de la Torre y Díaz-Palacios.



La Comedia del Arte.